

## Conférence du mardi 17 septembre 2024, à 15 heures au théâtre Saint-Luc

## **Avec Jean Jacques ASTRUC**

## Conférence **ELVIS PRESLEY**

## « THE KING OF ROCK'N'ROLL »



Originale et ludique, avec vidéos et anecdotes originales, cette conférence, entre nostalgie et culture, vous emmènera à l'origine du rock'n'roll avec ELVIS PRESLEY «l'inventeur».

Après plus de 60 ans son œuvre est toujours vivante et demeure un modèle pour tous les chanteurs. «La rock'n'roll attitude» c'est LUI.

Il entrainera dans son sillage l'émancipation de la jeunesse, favorisant aussi la mode, la liberté sexuelle... et l'émancipation des Afro-américains aux USA.

Ses chansons sont encore dans nos têtes : LOVE ME TENDER, JAILHOUSE ROCK, HEARTBREAK HOTEL, LOVING YOU + Gospels + Films...



Toutes ces années, j'ai passé le plus clair de mon temps dans la musique, le business et le show : musicien à l'Olympia, directeur artistique dans les bureaux, manager, éditeur.

Au nord de n'importe où, j'aurai aussi des bas : taxi de nuit, livreur de fleurs, vendeur de merguez, pêcheur d'Islande...

C'est l'écriture de chansons pour Johnny, Hervé Vilard, C. Jérôme, etc. qui va m'amener à la littérature.

En 2013 Jean Jacques ASTRUC est venu nous conter l'histoire des Beatles (un beau moment).